

Soutien aux deux camarades enseignants arrêtés pendant la manifestation pour la défense des services publics

Nos organisations syndicales apportent leur soutien aux deux camarades enseignants injustement interpellés ce mardi 13 mai 2025 lors de la manifestation de la Fonction Publique.

Cette répression fait suite à l'interprétation, par les forces de l'ordre, d'un slogan qui associerait le ministre Retailleau et néonazisme suite à l'interdiction d'un rassemblement antifasciste à Paris le weekend dernier, concomitante à l'autorisation et la protection par la police nationale d'un défilé ouvertement néo-fasciste durant lequel des saluts nazis ont été arborés sans donner lieu à aucune interpellation.

Ces arrestations de manifestants pour "outrage sur personne dépositaire de l'autorité publique" sont révoltantes aussi bien sur la forme que sur le fond.

Aucune dégradation n'a été commise, la critique d'un ministre ne constitue pas un délit, les manifestations sont un des moyens constitutionnel de la mise en œuvre de la liberté d'expression dans notre démocratie.

Les personnels de l'Education Nationale sont engagé-e-s dans un mouvement qui revendique l'octroi de moyens en direction des écoles et établissements des quartiers populaires et des populations les plus fragiles et les plus discriminées. Nos organisations syndicales défendent l'égalité pédagogique, économique et sociale. Elles sont donc antifascistes.

Nous ne pouvons accepter que la répression étatique musèle le mouvement social et intimide les manifestants. Nous exigeons que soient abandonnées toutes poursuites judiciaires éventuelles.

Grenoble le 16 mai 2025

